

ABSTRAK
ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN KOPERASI
SOLIDARITAS DENGAN KOPERASI CU SERVIAM DI KOTA
KUPANG

PEMBIMBING I : FRANKIE JAN SALEAN, SE.,MP
PEMBIMBING II : MAROMI M. MBATE, SE.,M.SC.
NAMA : LUSIA MUDI
NIM : 19410317
FAKULTAS : EKONOMI
PROGRAM STUDI : MANAJEMEN
TAHUN : 2024

Koperasi adalah suatu kumpulan orang, biasanya yang memiliki kemampuan ekonomi terbatas yang melalui sebuah organisasi perusahaan yang diawasi secara demokratis, masing-masing memberikan sumbangan yang setara terhadap modal yang diperlukan, dan bersedia menanggung resiko serta menerima imbalan yang sesuai dengan usaha yang mereka lakukan. Koperasi kredit atau Credit Union (CU) adalah penyediaan uang atau tagihan yang dapat disamakan dengan itu, berdasarkan persetujuan atau kesepakatan pinjam-meminjam antara bank dengan pihak lain yang mewajibkan pihak meminjam melunasi utangnya setelah jangka waktu tertentu dengan pemberian bunga.

Masalah penelitian yakni bagaimana perbandingan Kinerja keuangan Pada Koperasi Simpan Pinjam Solidaritas dan Koperasi Cu Serviam berdasarkan hasil analisis PEARLS? Dan Apakah ada perbedaan antara Kinerja keuangan Pada Koperasi Simpan Pinjam Solidaritas dan Koperasi Cu Serviam?

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: Kinerja keuangan pada Koperasi solidaritas dan Koperasi Cu Serviam periode tahun 2020-2022; Kemanfaatan Penelitiannya yakni Kemanfaatan Akademis; Penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan untuk penelitian selanjutnya serta menambah pemahaman tentang kinerja keuangan koperasi khususnya dengan rasio PEARLS, dan

Kemanfaatan Secara Praktis: dari hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi koperasi tempat penelitian, terutama bagi pihak manajemen dalam pengambilan keputusan untuk meningkatkan kinerja keuangan pada koperasi.

Populasi penelitian ini adalah koperasi Solidaritas dan koperasi CU Serviam yang akan dianalisis kinerja keuangannya. Sampel dalam penelitian ini adalah analisis perbandingan kinerja keuangan koperasi soladiratas dengan koperasi CU Serviam Kota Kupang tahun 2020-2022.

Pengumpulan data dilakukan dengan cara; pertama, Observasi Langsung, yaitu penelitian secara langsung pada koperasi terkait yang menjadi objek penelitian yang bertujuan untuk memperoleh data yang dibutuhkan sehubungan dengan materi pembahasan.

Kedua, Pengumpulan data dokumenter, dimana pengumpulan data ini dilakukan dengan pengambilan data yang berasal dari sumber kedua yang telah tersedia.

Dan yang ketiga, Penelitian kepustakaan, yaitu pengumpulan data yang bertujuan untuk memperoleh konsep dan landasan teori dengan mempelajari berbagai literatur, buku, artikel, jurnal, dan dokumen-dokumen yang berkaitan dengan objek pembahasan sebagai bahan analisis.

Metode penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif kuantitatif. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Pada tahap analisis lanjutan dilakukan pengukuran terhadap kinerja keuangan koperasi menggunakan standar rasio PEARLS.

Hasil analisis menunjukkan bahwa; berdasarkan hasil analisis yang dinilai dari system PEARLS (*Protection, Effective Financial Structur, Asset Quality, Rates Of Return And Cost, Liquidity, And Sing Of Growth*), terhadap kinerja keuangan kedua koperasi pada periode tahun 2020 sampai tahun 2022 ditemukan kinerja keuangan baik koperasi Solidaritas maupun koperasi Serviam: belum dan sudah terjadi kinerja keuangan yang baik pada periode tahun yang dianalisis dari kedua koperasi. Hal ini dibuktikan dengan adanya rasio penelitian yang sudah

mencapai standar yang ditargetkan atau ideal, dan ada pula rasio lain yang belum mencapai standar ideal yang diharapkan.

Dan ditemukan adanya perbedaan kinerja keuangan dari Koperasi Solidaritas dan Koperasi Serviam Koperasi Solidaritas. Pada tahun 2020-2021 mengalami peningkatan dan pada tahun 2022 mengalami penurunan. Sedangkan kinerja keuangan Koperasi Serviam pada tahun 2020-2021 mengalami peningkatan. Sedangkan pada tahun 2022, tidak mengalami perubahan secara predikat namun menurun secara skor.

Kata Kunci:Koperasi Solidaritas dan Koperasi Cu Serviam; *Protection, Effective Financial Structure, Asset Quality, Rate Of Return And Cost, Liquidity, Sign Of Growth.*